

BIU-Termin- Kurz-Telegramm Mai 2014



Film WATERMARK

Die BIU präsentiert ab dem 15. Mai den Film WATERMARK im Kino am Raschplatz. 20 Geschichten - 10 Länder - ein Element: Wasser. Der Film zeigt Jahrhunderte alte in Terrassenform angelegte Reisfelder in China und riesige Beregnungsanlagen in den USA. Er zeigt die Folgen der Umleitung von Fluss-Wasser zur Versorgung von Los Angeles vor 100 Jahren, die Füllung eines Stausees in China und die Verschmutzung durch eine Gerberei in Bangladesch. Viele interessante Bilder von Orten auf der Erde, wo der Mensch in den Wasserkreislauf eingegriffen hat. Der Film wurde auf der Berlinale 2014 gezeigt und ist ausgezeichnet mit dem Rogers Best Canadian Film Award 2013.



1. Juni Autofrei



Der Autofreie Sonntag findet dieses Jahr am 1. Juni statt. Die BIU steht mit dem Projekt „I bike Hannover“ auf der Fahrradmeile. Um 12:45 Uhr sprechen wir auf der Fahrrad Bühne darüber, was Hannover von der Fahrradhauptstadt Kopenhagen lernen kann. Und um 15:35 Uhr diskutieren wir im HAZ-Talk auf der Hauptbühne mit den WirtschaftsdezernentInnen der Stadt und der Region und der Handwerkskammer zum Thema „Autofreie Innenstadt“.

Wasserstadt

Die BIU hat sich für eine dichtere aber verträgliche Bebauung ausgesprochen, denn Boden ist eine begrenzte Ressource. Der Radweg an der Leine zum Conti-Gelände sollte zu einem 4 Meter breiten asphaltierten Radschnellweg ausgebaut werden, die Neubauten sollten ebenerdige abschließbare Einstellmöglichkeiten für Fahrräder erhalten. Weitere Punkte im Thesenpapier, dass bei uns Tel. 443303 angefordert oder auf www.biu-hannover.de heruntergeladen werden kann.

20 Jahre Kuersche

Eine Woche nach dem Reaktorunfall in Fukushima 2011 hatten wir die Demo auf dem Opernplatz organisiert. Kuersche hat sofort zugesagt und uns musikalisch unterstützt. Am 16. Mai feiert Kuersche nun mit Members of Fury i.t.S sein 20 jähriges Jubiläum im Capitol. Glückwunsch!

25. Mai Europawahl

Auch wenn das Europaparlament nur begrenzte Kompetenzen hat. Fragen Sie / fragt die KandidatInnen nach wichtigen Themen wie Chemieeinsatz oder Gentechnik. Viele Umweltthemen werden auf Europa-Ebene mitentschieden.

25. Mai Regionswahl

Auch der Regionspräsident wird neu gewählt. Zu mehreren Regionsthemen, die in den letzten Monaten diskutiert worden sind, haben wir politisch Stellung bezogen. Die Linie 10 wird oberirdisch zum Raschplatz ausgebaut. Dafür haben wir uns jahrelang eingesetzt. Auch die Müllgebühren waren ein kontroverses Thema. Wir haben die Mindest-Restmüllmenge von 10 Litern pro Person mitgetragen. Denn uns sind zwei Sachen wichtig: Restmüll darf nicht in der Landschaft landen, um Müllgebühren zu sparen. Und die Abgabe von Giftstoffen und Problemüll muss auf vielen Wertstoffhöfen weiterhin wohnortnah kostenlos möglich sein.

Cargo Bike Festival

Die BIU ist Mitveranstalter vom ersten Cargo Bike Festival in Hannover am 28. Juni am Maschsee-Nordufer. Um 16 Uhr geht es mit dem bunten Programm los und abends geht's auf die VeloCityNight.

VeloCityNight

Am 23.Mai, 18.Juli, 15.August, 12.September geht es auch dieses Jahr um ca. 20 Uhr am Klagesmarkt los. Am 28. 6. am Maschsee-Nordufer. Das Rahmenprogramm beginnt um 18 Uhr. Die BIU ist wieder Netzwerk-Partner der VeloCityNight.



Bürgerinitiative Umweltschutz e.V.
Umweltschutz-Zentrum Hannover
Stephanusstr. 25
30449 Hannover
Tel. 0511-443303
info@biu-hannover.de
www.biu-Hannover.de